



Brasil contra su futuro

Brasil va a las urnas. Las elecciones no solo definirán a los hombres y mujeres que conducirán los destinos del país. También definirán si Brasil se regirá por la democracia o por el autoritarismo. Las expresiones violentas de algunos candidatos deberían alertar a la ciudadanía. Por **Manuel Nunes Ramires Serrano**



Los rusos vienen marchando en Medio Oriente

El nuevo rol de Rusia en Medio Oriente no parece ser más «feliz» que el de los estadounidenses en el pasado. El poder de voto del país liderado por Putin en el Consejo de Seguridad de la ONU protege a Siria y al régimen de Assad. Mientras tanto, las relaciones con Israel son un capítulo central en la historia de la participación rusa en una de las regiones más conflictivas del mundo. Por **Ezequiel Kopel**



La centroizquierda chilena Entre el fin de ciclo y la renovación

El progresismo chileno necesita plantarse de cara al futuro. Frente a un gobierno de derecha y ante el desarrollo del Frente Amplio como nueva opción de izquierda, la tarea de los socialistas democráticos es repensar su papel siendo conscientes de su historia. ¿Es posible desarrollar una nueva estrategia socialdemócrata para el Chile actual? Por **Paulo Hidalgo**

[Conseguir la revista impresa](#)

[Suscribirse al boletín digital](#)

Para dejar de recibir este boletín responder este mail con el asunto DESUSCRIBIR

